

Mainz, den 28.07.2017

TOP 2: LFAG-Evaluierung - Sachstand

Sachverhalt:

Seit den Beratungen in der letzten Ausschuss-Sitzung im März bzw. der Sitzung Landesausschuss im Juni (Anlage) gibt es praktisch keinen neuen Sachstand. Der vom Mdl ursprünglich vorgesehene Zwischenbericht wurde nicht erstellt. Die von den KSV erbetene Fortschreibung der im VGH-Verfahren „Neuwied“ maßgeblichen Daten über die Zuschussbedarfe bei den Sozialen Leistungen wurde erst im Juli beim StaLA in Auftrag gegeben und liegen uns daher nicht vor.

Am 23. August stellt nun das Land den kommunalen Spitzenverbänden seinen Berichtsentwurf vor und - möglicherweise - auch die Eckpunkte der angedachten Änderungen im LFAG. Soweit es dazu vorab vom Land Unterlagen geben sollten, werden wir sie vor der Sitzung weiterreichen.

Über die Ergebnisse wird in der Sitzung mündlich berichtet.

Beschluss

Je nach den Beratungsergebnissen